

Демоверсия.
Промежуточный тест.
10 класс английский язык.

Пояснительная записка.

Пояснительная записка.

КИМ по иностранному языку за курс 10 класса разработаны на основе Федерального государственного образовательного стандарта среднего общего образования и Примерной программы по иностранным языкам (английский язык). Время проведения теста 40 минут.

Тест включает в себя 18 заданий различного уровня сложности:

1часть состоит из 5 заданий на аудирование, предназначенных для проверки качественного уровня подготовки обучающихся, критерии, которого сформулированы в разделе ФГОС - «Выпускник получит возможность научиться».

2часть ориентирована на проверку освоения ФГОС в разделе планируемые предметные результаты «Выпускник научится» и содержит 13 заданий, предназначенных для проверки базового уровня подготовки обучающихся, критерии, которого сформулированы в разделе ФГОС - «Выпускник научится»

Проверяемые умения и навыки в КИМ распределяются следующим образом:

- 1.Аудирование: понимание в прослушанном тексте запрашиваемой информации: 1-5
- 2.Чтение: понимание основного содержания текста; 6(5 заданий)
- 3.Грамматические навыки:7-12
- 4 Лексико-грамматические навыки:13-18

Система оценивания:

Каждое из заданий 1–5, 6, 13–18 считается выполненным верно, если правильно указана цифра или последовательность цифр. Каждое из заданий 7–12 считается выполненным верно, если правильно указана грамматическая форма, состоящая из одного или нескольких слов. Ответ на задания 7–12 считается неверным, если грамматическая форма содержит орфографическую ошибку.

Максимальное количество баллов в1 части - 12 (одно задание – 2 балла)

При недостатке баллов в части 2 учитываются баллы, набранные в части 1. *Максимальное количество баллов во 2 части 13 (одно задание – 1 балл), минимальное- . Если ученик набрал 6,5 баллов устанавливается оценка «выполнил(а)» (50%), если набрано менее –«не выполнил(а)».*

Качество определяется частью, которая включает задания 2 части:

Максимальное количество баллов за тест – 32.

Качественно выполненной, считается работа, с результатом 19 баллов и выше, но при условии, что 6 из них набраны во 2 части теста.

Задание1. Аудирование.

Вы услышите диалог. Запишите в поле ответа цифру 1, 2 или 3, соответствующую выбранному Вами варианту ответа. Вы услышите запись дважды.

1. Ben is Anna's ... 1) classmate. 2) brother. 3) father.
2. Who is enthusiastic about going to Disneyland? 1) Anna 2) Ben 3) Both
3. Who thinks of being too old to watch cartoons? 1) Anna 2) Ben 3) Both
4. Who went to see How to Train Your Dragon? 1) Anna 2) Ben 3) Both
5. Who thinks that Disney cartoons are for little children? 1) Anna 2) Ben 3) Both

Задание2. Чтение.

Установите соответствие между текстами А–Е и рубриками 1–6. В задании одна рубрика лишняя.

1. Travel advice
2. Events
3. Art
4. Nature
5. Literature
6. History

A. Kamchatka, a peninsula stretching from north to south for 1,200 km, is located in the northeastern part of Eurasia, in Russia. This is one of the most beautiful regions in the country known mainly for its volcanoes. One of the interesting places can be found at a distance of one-day walk from Pauzhetka village. The water in the local rivers and waterfalls has a unique white colour.

B. The first written records of the ancient Olympic Games date to 776 B.C., when a cook named Koroibos became the first Olympic champion. However, it is generally believed that the Games had been going on for many years by that time. The ancient Olympics were held every four years between August 6 and September 19 during a religious festival honouring Zeus.

C. Alexey Belous, a graphic designer from Tula, created 44 posters for the 2018 World Cup. The posters are dedicated to the cities and stadiums of the championship, as well as to all national teams. On the posters dedicated to the stadiums, the author shows how this sports festival is held in the cities with football stadiums in their centres.

D. Sports World serves as the activity core for youth sports competitions and family activities at the Expo Centre. Located in the Bricker Building, the 2019 Sports World is a fun-filled, two-day festival of sports, talent and fitness designed

for families with children of all ages. It will feature more than 20 sports areas with an action-packed schedule of challenging contests and games.

E. There's such a great variety of things to see and do in Russia, one interesting way to explore this massive country is to add a theme to your visit. For those who are passionate about classic literature, this is a land which has inspired some of the greatest classic authors and their works, providing us with an opportunity to visit locations that undoubtedly inspired their writings. You should try it!

Задание 3 Грамматика.

Прочитайте приведённый ниже текст. Преобразуйте, если необходимо, слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 7–12, так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.

The Castle of Vyborg.

Have you ever been to Vyborg? It is a beautiful Russian town close to Saint Petersburg. When you come to Vyborg, the 7 _____ (ONE) thing which you will see is the Castle of Vyborg. It 8 _____ (BUILD) by the Swedish in 1293. The Swedish 9 _____ (CHOOSE) a very good place for the castle. Thanks to that, the town became one of the 10 _____ (IMPORTANT) trading centres in the area. Russia 11 _____ (GET) Vyborg in 1710 in the Northern War. There 12 _____ (BE) a lot of changes introduced to the castle between 1710 and 1918. Now you can enjoy the beauty of the castle and take great pictures of it.

Задание 4 .Лексика.

Прочитайте текст и заполните пропуски 13–18 словами, напечатанными в правой колонке под цифрами 1–8. Каждое из этих слов может быть использовано только один раз. В ответе укажите цифры, под которыми значатся выбранные Вами слова. Два слова в этом списке лишние.

Last days of the rickshaw.	
<p>Kolkata, previously called Calcutta, is the famous capital of West Bengal in India. The traffic jams and engine fumes begin early in the morning with long lines of private cars, 13 _____ buses, taxis, etc. There aren't many alternatives. You can 14 _____ a train through the city or take the underground but sooner or later you have to go on foot. So when I crossed a small road on my first day in the city, I saw a tiny man pulling a rickshaw. For many people, the rickshaw is a symbol of Kolkata and they have many 15 _____. When the traffic is bad, rickshaws 16 _____ a way through the traffic. Some local officials want to ban rickshaws. They believe it is wrong for one man to pull another person when there is 17 _____ transport in the city. If the city bans rickshaws, the drivers won't have a 18 _____ or</p>	<ol style="list-style-type: none">1. advantages2. catch3. find4. job5. keep6. modern7. popular8. public

income.	
---------	--

Ответы к заданиям демоверсии КИМ10

№ задания Ответ

- 1 2
- 2 1
- 3 2
- 4 1
- 5 2
- 6 46321
- 7 first
- 8 was built
- 9 had chosen; chose
- 10 most important
- 11 got
- 12 were
- 13 8
- 14 2
- 15 1
- 16 3
- 17 6
- 18 4

Бланк Ответов

№ задания	Ответ	№ задания	Ответ	№ задания	Ответ
1		7		13	
2		8		14	
3		9		15	
4		10		16	
5		11		17	
6		12		18	